長興会だよ











ウォーキング大会

グラウンドゴルフ大会





5月28日、グラウ ンドゴルフ大会を開 催し、園児から80歳 代の人が、仲良く楽し んでいました。

今回はホールイン ワンが 11 回出るな ど、にぎわいました。

2月12日、「第11回横 浦島ウォーキング大会」を 開催しました。

今回は 181 人が参加し 旧通学路や海岸道路を歩 き、婦人会による温かいぜ んざいのふるまいや、お楽 しみの抽選会も行い盛り 上がりました。

幸福量

6月6日県内は梅雨入りが宣言されました。また一ヶ月 近く、うっとしい日々が続くかと思うと少し気が重いです。 5月末にグラウンドゴルフ大会を開催して良かったですね。 今回も、グラウンドの草刈り、旧中学校正門前の枯草除 去など、多くのみなさんのご協力ありがとうございました。人 口減少で、自然との闘いも青息吐息ですが、何とか頑 張っていきましょう。

先日、「天草市子ども民生委員委嘱状交付式」に出 席しました。御所浦小学校4年生~6年生、56人に子ど も民生委員の委嘱状が手渡されるのを見守りながら、子 ども達が何となく眩しく見えたものです。「一緒に頑張りまし ょう」と挨拶はしたものの、「とは言っても、まもなく、皆さんの お世話になる事になるのでしょう」という言葉をグッと飲み

込んでいました。3月末に幸福量調査が行われました が、子どもの存在が幸福量の数値にも影響を与えたこ とでしょう。「ゴミは散らかす、言うことは聞かない、いた ずらはする」でストレスの権化見たいな存在ですが、委 嘱状を受け取る姿は頼もしく見えました。

拙宅のチノサキの狭い庭に七、八年前食べた柿の 種をプッと口から吐き出して捨てたのですが、それが芽 を出し、今は大木となり今年実をつけています。毎日そ の小さな柿の実の成長を確かめながら、秋の到来を 楽しみにしています。今、幸福量調査を行えば、私の 幸福量の数値は当時よりもっと高かったことでしょう。

梅雨のこの時期、どうぞ皆様の心にも体にも力 生えないようにご慈愛下さい。

御所浦北地区振興会長 大野 義富

花いっぱい運動



北地区グラウンド 清掃活動



5月13日、北グラウンド の清掃作業を行い、約50名 のみなさんに、きれいに整備 していただきました。

春の花いっぱい運動として、各団体によってきれいな 花が植栽されました。☆



定期総会



4月19日、「第12回北 地区振興会定期総会」を開催し事業報告・計画、収支 決算・予算が審議され、承 認されました。下記のとお り、行事予定が決まりまし たので皆様のご協力とご参 加をよろしくお願いします

行事予定表			
月		曜日	イベント
7	17	月	海の日清掃活動
9	10	日	敬老会
10	8	日	町民体育祭
10	29	日	グラウンドゴルフ大会
11	19		秋祭り
/## .#Z			

夏休み中 地引網予定です! (日程は未定ですが、お楽しみに)

編集後記

5 月に御所浦地区公民館主催の、山下真美先生による「健康体 操教室」に参加しました。年々身体の動かなさと、体重増加に悩 みますが、健康寿命が伸びる体づくりを行いたいものです。

みなさんも体力づくりで、北地区振興会の行事に参加したり、 身体を動かしたりして、健康に暮らしていきましょう!(N・M)

鬼火焼き



▲杉浦地区

1月7日、各地区で 鬼火焼きが行われ、無 病息災の願いを込め、 鏡もちなどを焼き、地 域の方々と楽しまれて いました。





▲横浦地区

▲崎浦地区

島あじマラソン



2月25日、御所浦町で第2回島あじマラソン大会が開催されました。北地区婦人会の協力により給水所・交流会のおもてなし料理を担当

しました。





御所浦小・中学校の先生の見送り

4月の定期異動で、島を離れる先生方の、 見送りが行われ、御所浦北小学校の頃から勤 務された、田中先生も転出され、さみしくな りました。

"今まで、ありがとうございました"



御所浦北地区振興会

天草市御所浦町横浦 383-6

2 5-4 1 1 5